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HILDO ROCHA SE REÚNE EM BRASÍLIA COM
DIRETOR GERAL DA PRF E RECEBE INFORMAÇÕES

DE QUANDO SERÁ INAUGURADO O POSTO NA
BR-226 EM BARRA DO CORDA
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O deputado federal Hildo Rocha foi recebido em audiência pelo Diretor-geral da Polícia Rodoviária
Federal (PRF), Adriano Furtado, a fim de tratar acerca de demandas do Maranhão no que diz
respeito à instituição. O superintendente do órgão no Maranhão, inspetor Moreno também
participou do encontro.

“Existem grandes dificuldades entre as quais a deficiência de contingente de policiais. Apesar de
operar com poucos policiais a PRF desenvolve um bom trabalho, mas os serviços poderiam ser
mais eficientes se a instituição dispusesse de recursos humanos em quantidade maior, suficiente
para reforçar a segurança nas estradas federais. Dr. Adriano demonstrou interesse em buscar
meios para dar respostas a essa demanda”, destacou Hildo Rocha.

Posto avançado da PRF na BR-226

Rocha destacou ainda que, de acordo com o diretor da PRF, o Posto Avançado que está em
construção na BR-226, no município de Barra do Corda, deverá entrar em funcionamento a partir
de fevereiro do próximo ano.

“Faz tempo que a população de Barra do Corda, e de municípios da região, reivindica a
implantação de uma unidade da PRF na BR-226. O diretor nos informou que essa unidade irá
realizar um trabalho integrado com o IBAMA, Dnit, Polícia Federal e outros órgãos com a finalidade
de coibir ações criminosas e, consequentemente, oferecer mais segurança à população de Barra do
Corda, Grajaú, Tuntum, Fernando Falcão e Jenipapo dos Vieiras, entre outros municípios da região
que mais utilizam essa importante rodovia federal”, declarou o deputado.

Reativação do posto da BR-222 (Vargem Grande)

O parlamentar aproveitou a reunião para, novamente, solicitar a reativação do posto da Polícia
Rodoviária Federal de Vargem Grande. “É muito importante que os municípios de Vargem Grande,
Chapadinha, Itapecuru e outras localidades da região possam contar com a proteção da PRF.
Atualmente a instituição faz fiscalizações por meio de unidades móveis, mas o ideal é que haja uma
unidade fixa para oferecer serviços mais eficientes. Pela receptividade que tivemos, pela forma
atenciosa e respeitosa com que fomos tratados, saímos da reunião confiantes de que as
reivindicações apresentadas poderão ter desfecho favorável”, comentou Hildo Rocha


